

Filósofos de Italia, España y Colombia rinden homenaje a Leonardo Polo en La Sabana

[Inicio](#) / [Unidades Académicas](#) / [Facultad de Filosofía y Ciencias Humanas](#) / [Noticias, Eventos y Opinión](#) / [Noticias](#) / Detalle de Noticia

FILÓSOFOS DE ITALIA, ESPAÑA Y COLOMBIA RINDEN HOMENAJE A LEONARDO POLO EN LA SABANA



ago 15, de 2014.

Juan A. García González, Doctor en Filosofía y Profesor de la Universidad de Málaga (España); Juan José Sanguineti, Doctor en Filosofía y Letras por la Universidad de Navarra (España), y Profesor Titular de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz de Roma (Italia); y Juan Fernando Sellés, Doctor en Filosofía y Profesor Titular de Antropología Filosófica de la Universidad de Navarra, son algunos de los expertos que se han sumado al Congreso Internacional de Filosofía “El abandono del límite mental”, en homenaje a Leonardo Polo, que se llevará a cabo el 25, 26 y 27 de agosto en las instalaciones de La Sabana.

El evento, organizado por la Facultad de Filosofía y Ciencias Humanas de la Universidad de La Sabana y apoyado por el Departamento de Filosofía de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Sergio Arboleda, como unidad académica co-convocante, y el INALDE Business School, se lleva a cabo como acto de gratitud a Leonardo Polo por todos sus aportes y en reconocimiento a sus invitaciones “por una reconquista de la filosofía clásica que no se quede en ella misma, sino que permita continuidad y desarrollo, mantenimiento y prosecución”.

El objetivo del Congreso es dar a conocer el pensamiento de Leonardo Polo en la comunidad filosófica nacional e internacional, especialmente latinoamericana; abrir espacios de diálogo con estudiosos del pensamiento de Leonardo Polo, en especial del ámbito hispano hablante.

SEPTIEMBRE - 2014						
DOM	LUN	MAR	MIÉ	JUE	VIE	SÁB
	01	02	03	04	05	06
07	08	09	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

CONFERENCIA: LA UNIÓN EUROPEA Y LA AYUDA HUMANITARIA

» ha podido cargar el complem